



AUEVAS

* **YA VIENE AMANECIENDO.** Lo nuevo es lo viejo bien olvidado. Esto es el resumen de la última experiencia y la primera infancia. Muchas personas van intentando demostrar lo absoluto en cada edad y tuve el privilegio de sentir la exclusividad algo más allá de lo cotidiano. Quizá muchos estamos sentados inconscientemente sobre nuestra propia escalera y la mirada queda fija en escalones saltables; hoy desvié la vista y me encuentro conmigo un poco más atrás de lo que fui.

Sé que el intento es un riesgo, que en edades tempranas la identidad es más intensa. En mis recuerdos sentí la dejadez de los días y les veo llegar más aprisa con la cabeza bien puesta encima de sus hombros.

Dejé mis 26 años en un libro de Balzac, en el "Capitán Tormenta", yo se de quién nació con Richard Bach y Herman Herse al costado cuando yo le vine llevando con mi primera artrosis.

Los de atrás se nos están yendo delante con un "No te salves" y apretando el botón si no sabes volar te dejan tendido(a) debajo de la cama. Muchas veces el miedo a la descomposición nos enferma, no sabemos que llega después de nosotros, creemos que fuimos lo que no llegaron a ser los anteriores y que estos a su vez dieron más. Pura falacia. Reconocí en lo que llega un poco de lo que no somos, un poco del viejo sueño del querer ser, la decadencia de la triste esperanza esperando extraviada el nuevo amanecer.

"El amor es más fuerte", rememorando a "Tangito"; ellos lo cubren con su aurora de optimismo y salen a la calle olvidándose de todo lo que a nosotros nos cae en el prejuicio. Ya sé que soy moléculas de alguien que temió componerse y que de mí alguien tomará forma en su cuerpo.

La generación llegó a lo que supo y la próxima irá más lejos, homosexuales todos, curados de prejuicios, desmontados de tiempo en pos de su tiempo. Dormí en portales y parques no por idolatría. Alguien me alivia creyendo en el deseo, en lo que dí por irrealizable no porque así lo fuese, sino porque así lo quise. Podemos dormir en paz, en sus espaldas llevan el cáliz exquisito que nosotros pobres mortales apartamos del camino. Por eso escribo a esta nueva generación de audaces que toco con mis ojos y veo con mis manos. A Alina en especial.
/Yo misma/.

* SIDA. Medida preventiva II.

Usar preservativo. Se recomienda el uso de preservativos en aquellas relaciones sexuales de ocasión. Las prácticas sexuales de eyaculación buco-genitales con o sin ingestión de sémen, con o sin eyaculación oral y en contacto con el líquido pre-eyaculatorio, si entrañan un riesgo elevado si no se protege con preservativo. Un minúsculo e insensible rasguño o sangramiento en la mucosa bucal, encefálica y pene, bien puede ser la causa directa de entrada del virus en nuestro organismo.

¡El preservativo
va con tu vida... y la mía!

* **APRETADITAS.** Queriditos(as) qué pena, se nos evaporó el verano que también despedimos en la playita de 16, en Santa María y muy especial en la del Chivo; pero Cuba es nuestro eterno verano, alegren esas caritas mis niños(as), sonrían todos(as) a la par conmigo, así, ¡que lindos(as). Tablazos a Lala, Regina, Mayte (nena aprende a cocinar). Triángulos rosas para Damián, Oldren, los que nos aprecian bien en la AHS. Apretones para los chicos del "Hotel Alamar". Dice la mulata enamorada que recoge el saludo de su novia y se lo devuelve en una mariposa, ¡ladrillitos de concreto para las dos -de cariño-!. ¡Silencio!, Ha muerto Hugo Soto, descansa en paz querido amigo, sembraste la semilla en los corazones Latinoamericanos de "Hombres mirando al sudeste" por siempre te recordaremos. Porrazos, florecitas y besitos para todos(as) en la parte de su cuerpo que prefieran. Nacimos enamorados de ti ¡lo sabías? ¡Uy!. No renuncien a la unidad en la diferencia y, recuerden ¡nuestra cita no es en la base, preciosuras, nos vemos por las calles de Cuba!. Colectivo de redacción.

Huellas, reafirmando su respeto y amor que profesa a sus lectores y la intensión manifiesta de conversar con todos nuestra realidad inmediata, continúa la propuesta (iniciada en el boletín anterior con: "Las muñecas de la marginación") de análisis interno de la diferencia dentro de la diferencia sugiriendo que se haga lo más exento posible de parcializaciones estériles y falsos prejuicios, que han sido y son la causa primera de la incomunicación y división homosexual. Abogamos por la unidad de la heterogénea masa homosexual con conocimientos de causas y realidades. Seguimos convencidos de que el reflejo más fiel está de vuestro lado. Esperamos recibir sus criterios, recomendaciones que enriquezcan o rectifiquen la propuesta de conocernos por dentro para aprender a querernos y a defendernos tal y como somos; pero unidos.

Los comunes de la marginación.

Ocupan el centro de la diferencia en escala mayoritaria. Sus proyecciones individuales de forma varían dependiendo de la cercanía a las muñecas o al otro extremo. El grado de escolaridad tiende a medio y superior. Manifiestan sujeción a su sexo biológico con equilibrio psicológico; se enorgullecen y preocupan por su figura varonil intentando no contradecir hasta donde "pueden" las rígidas normas de la moral social; lo que motiva que insistan en desarrollar su homosexualidad con relativa naturalidad, fundamentalmente en el marco semicerrado de la convivencia social más cercana. Comparten estrechos vínculos de amistad, de pareja y de sexo entre ellos. Poseen la participación y representación en el marco social más amplia de la diferencia fuera de la diferencia y, sin estar exentos de las inhibiciones, prejuicios y tabúes que golpean a su variante sexual, son también el más alto por ciento de asistencia homo-lésbica que reportan las fiestas de ambiente. En lo personal han alcanzado en sentido general una identidad homosexual menos traumática y por lo mismo se plantean con mejores posibilidades de integración plena en el cuerpo social que sus hermanos(as) de los extremos de la diferencia.

Por el lugar que ocupan dentro de la diferencia y la manera en que lograron "escapar" de algunos cánones tradicionales, se consideran capaces de enjuiciar cualquier otra proyección homosexual que no se avenga con su identidad egocéntrica. Arremeten contra sus extremos de la diferencia con la habitual intolerancia de forma visible dentro de la diferencia, demostrando al igual que los demás la influencia nociva que les ha sido legada por el condicionante educativo homofóbico persistente no solo en la sociedad heterosexual sino también dentro de la homosexualidad actual.

En ellos interactúa una posición divisionista y pragmática que los aleja de su camino real -la colectividad-, como la única antesala válida para autoafirmarse como homosexuales dentro de la sociedad civil y de derechos en que viven. Tal parece que se sentaron a esperar que la sociedad por si misma reconsidere la injusticia que implica la negación desmedida a la variante homosexual.

Los comunes deberán ocupar su lugar de avanzada en la comunidad homosexual en defensa de todos, si de verdad requieren y necesitan cual seres humanos ser reconocidos, tolerados, respetados y no discriminados dentro y fuera de la diferencia.

EPIDEMIOLOGIA DEL SIDA EN CUBA (actualizado hasta el 16-08-94).

Cero positivos masculinos ----->	755
Cero positivos femeninos----->	313
TOTAL DE CERO POSITIVOS ----->	1068
Enfermos por SIDA ----->	90
Fallecidos por SIDA ----->	191
Fallecidos por causas ajenas al SIDA ----->	12
TOTAL DE ENFERMOS Y FALLECIDOS POR SIDA ----->	293
TOTAL DE CERO POSITIVOS, ENFERMOS Y FALLECIDOS DE SIDA ----->	1361